
La fête de Jeunesse de La Madeleine-de-Nonancourt

Numéro d'inventaire : 2015.19.159

Type de document : article

Période de création : 3e quart 20e siècle

Date de création : 1952

Matériaux et technique(s) : papier, encre

Description : Coupure de presse

Mesures : hauteur : 28,3 cm ; largeur : 11,4 cm

Mots-clés : Mouvements de jeunesse (scoutisme, patronages, clubs, foyers)

Éducation physique et sportive

Autres descriptions : Langue : Français

Pagination : Non paginé

Commentaire pagination : 1 p.

Lieux : La Madeleine-de-Nonancourt

PAGE CINQ

VALLÉE DE L'AVRE

La fête de Jeunesse de La Madeleine-de-Nonancourt

Le dimanche 8 juin, la fête de Jeunesse et sports organisée à La Madeleine de Nonancourt par la coopérative scolaire et l'Amicale laïque de La Madeleine de Nonancourt connut un succès complet aux yeux de six cents spectateurs, que le beau temps avait attiré autour du terrain scolaire de sports parfaitement aménagé à cette occasion.

A 14 h. 30, un cortège de 180 élèves des écoles d'Illiers-l'Evêque, Marcilly-la-Campagne, Moisville, de La Madeleine et du cours complémentaire, défila dans Nonancourt pour se rendre à La Madeleine, conduit par la clique de « L'Avenir de St-Germain-sur-Avre », qui exécuta avec brio les meilleurs airs de son répertoire.

La réunion débuta aussitôt par les épreuves de saut en hauteur des challenges cantonaux U.S.E.P. masculin et féminin, disputés entre le C.C. de Nonancourt et les écoles de Marcilly et La Madeleine.

Chez les féminines, Mlle Fréméau, du C.C. de Nonancourt, passa 1 m. 20, et, derrière elle, Miles Rimbaux, Froissard, Hombert et Divay, 1 m. 15.

Chez les garçons, Deméde, du C.C. de Nonancourt, franchit 1 m. 28, puis Caillet, Ocana, Delanois M. et Brigant, 1 m. 20.

Hors challenge, Lafond R. et Phillipot, de La Madeleine de Nonancourt, franchirent 1 m. 35 et 1 m. 40.

Puis, sur le terrain de basket, arrivèrent 9 ballerines de l'école de filles de La Madeleine qui, sous la direction de Mme Vadelorge, institutrice, présentèrent une gracieuse évocation du printemps sur la musique de la célèbre « Chanson du Printemps » de Mendelssohn.

Quelques élèves du C.C. de Nonancourt firent une exhibition de saut à la corde, à laquelle succédèrent un premier mouvement d'ensemble exécuté sur l'air de la « sérénade chinoise », par 70 élèves des écoles d'Illiers-l'Evêque et de La Madeleine de Nonancourt, sous la direction de Vadelorge, instituteur ; puis un second mouvement d'ensemble exécuté par 60 élèves du C.C. de Nonancourt, sous la direction de M. Dandeville, professeur de C.C.

Les élèves de Marcilly-la-Campagne, sous la direction de M. Ménard, instituteur, firent entendre un fort joli chœur à 2 voix « Dors Bretagne ».

Et c'est alors que parurent sur le plateau d'évolutions 4 couples de jeunes danseurs et danseuses de l'école d'Illiers-l'Evêque, magistralement costumés et maquillés par Mme Marchenoir, institutrice, accompagnés par un talentueux groupe de la musique d'Illiers-l'Evêque, et qui, dirigés par M. Marchenoir, instituteur, ravirent le public en esquissant sur des airs appropriés des pas et des figures enthousiasmants de rythme, de souplesse et de sûreté. Ce fut, sans nul doute, le « clou de la fête ».

La partie sportive revint au programme avec les épreuves de course de vitesse, 50 m. plat et relais 50 m. x 3 — qui fournirent aux élèves du C.C. de Nonancourt l'occasion d'accentuer leur avance et de prendre au classement général la 1^{re} place.

ce devant les écoles de La Madeleine et Marcilly.

MM. Huet, maire, et Demarque, adjoint, remirent alors aux équipes victorieuses les 2 coupes qui, l'année dernière, avaient été gagnées par les élèves de l'école de La Madeleine de Nonancourt.

Enfin, deux équipes de Moisville et La Madeleine firent une démonstration de hand-ball à 7, qui se termina par la victoire de La Madeleine par 6 buts à 2.

Et, pendant qu'un groupe d'élèves de La Madeleine chantait au micro le choral des adieux, tous les élèves participant à la manifestation défilèrent une dernière fois sur la piste de relais pour disparaître dans la cour de la cantine scolaire où un goûter leur fut offert par la municipalité.

A la mairie, un vin d'honneur réunit le conseil municipal, les institutrices et instituteurs et les personnalités présentes, parmi lesquelles M. le docteur Dauphin, maire de Nonancourt, et M. Potin, maire de Marcilly-la-Campagne.

Et le soir, salle Lechartier, le bal animé par l'orchestre Durand et son ensemble, clôtura, avec le même succès, cette journée pleinement réussie.



Exportar los artículos del museo

Subtítulo del PDF
